

トシコー生がゆく、旅行発見伝 番外編

# ニュージーランド 留学記

中学3年B組 岩崎賢人



2023年1月、ついにニュージーランドターム留学が再開！今年では中3生42名が3か月間の留学に飛び立っています。タイムリーな現地の様子をちょっぴりお伝えします！

## BOARDING PASS

### #久しぶりの海外にわくわく！

コロナの影響により開催できていなかったニュージーランドターム留学が、今年ついに復活しました。東京と最も違うなと感じるのは、自然が豊かなところです。都会でも庭が広かったり緑があったりと、とても環境の良さを実感させられました。ハンバーガーはビックサイズで、少しびっくりしました。



## BOARDING PASS

### #全然違う学校のシステム

僕たちは、42名が異なる現地校に通っています。日本の学校との一番大きな違いは、生徒が教室を移動するという事です。先生は常に自分の教室にいて、僕たち生徒が移動して授業を受けます。僕の通っている学校もとても敷地が広く、いくつも建物があるので、慣れるのに時間がかかりました。



## EVENTS INFORMATION

※詳細は学校ホームページで発表いたします

学校説明会 & 帰国生説明会 **要予約**

6/17(土)

ミニ説明会 & 帰国生説明会 **要予約**

4/15(土)・5/6(土)・5/27(土)

※各種イベントは、状況により変更となることがあります。最新情報は学校ホームページ (<https://www.tcu-jsh.ed.jp>) をご確認ください。

学校ホームページはこちら



東京都市大学  
付属中学校・高等学校

小田急線 成城学園前駅より徒歩10分  
東急田園都市線 二子玉川駅よりバス20分  
東京都世田谷区成城1丁目13番1号  
TEL 03-3415-0104 FAX 03-3749-0265  
お問い合わせはこちら [info@tcu-jsh.ed.jp](mailto:info@tcu-jsh.ed.jp)

# T-Scope

東京都市大学 付属中学校・高等学校  
TOKYO CITY UNIVERSITY JUNIOR AND SENIOR HIGH SCHOOL

編集：生徒会新聞委員会  
2023.3.16発行

vol.16



## トシコー生がゆく 旅行発見伝

T-Scope (ティースコープ) とは  
生徒会新聞委員会が毎月1つのテーマに  
フォーカスし、ここでしか紹介できない  
トシコー生のリアルを発信する情報誌です。

# 中1 長野 林間学校 中2 長野 体験旅行

## 畑でのドッキリな出会い

クラスごとの体験学習で、D組は旅館近くの畑へ。雑草をみんなで抜いていたところ、あまり見かけない虫を発見。この時に見つけた虫は有害な虫でしたが、虫にも多くの種類があり無害なものや畑に良い影響を与えてくれる虫もいると、農家の人から教わりました。畑での虫との出会いは、私たちに新しい学びを与えてくれました。

《中学1年D組 湊 武尊》



## 自然も仲間も 感じる体験

B組は林業を体験しました。ここでは、実際にのこぎりで木を切ったり、チェーンソーで木が切られるのを見たりしました。全体学習では、シカが森やニッコウキスゲに与える害を学び、森の中を探索するスタンプラリーも行いました。班のみんなだけではなく、時にはほかの班とも協力ポイントを探しました。

《中学1年B組 川上 耕平》



## 空の近くの新発見

霧ヶ峰にある車山は標高1,925mで、山頂では雲が近く感じられました。マスクのせいか、少し息がしづらい感じもしました。斜面からせり出すように作られたウッドデッキがあり、そこから見た景色は圧巻！ 車山神社や気象レーダーの観測所もあり、銅板で作られた眺望案内も面白い発見でした。思っていたよりも整備されていて、一般の観光客も多くいました。

《中学2年A組 鈴木 佑理》



# 高2 九州 研修旅行

## 「平和」を考えた5日間

太宰府天満宮、吉野ヶ里遺跡、長崎市、ハウステンボス、島原城、雲仙普賢岳、熊本城、知覧特攻平和会館を見学し、東京都とは一味違った九州の食、歴史、文化を発見し、堪能しました。原爆資料館、知覧特攻平和会館の見学では、今回の研修旅行のメインテーマでもある平和学習を行い、戦争と平和という問題の奥の深さを見出し、一筋縄ではいかない問題を考えるきっかけになりました。

《高校2年F組 小野 環》



# 中2 北海道 スキー学校

## 真冬の北海道、ホットな初体験

2月下旬、スキー学校で北海道の富良野に行きました。行く前は「めっちゃ寒いだろうな」と思っていたのですが、行ってみると意外と暖かく感じて驚きました！富良野は雪質が良く、とても滑りやすかったです。僕の中では最高のスキー体験だったので、また北海道に行ってスキーをしたいと思いました。北海道最高！

《中学2年F組 武山 遼助》



# 高1 京都・奈良 研修旅行

## やっぱりいつもと違う 楽しさ！

本来は中3で行く予定だった研修旅行。中止になるかと思われましたが行くことができました！1日目から色々な寺や神社をまわり、3日目は各班で自由行動。普段は見られない友達の一面を知ることができ、改めて宿泊行事の良さに気づかされました。寝坊しそうになったり、オートロックで部屋に入れなくなったりと色々なことがありましたが、楽しい思い出になりました！

《高校1年A組 網島 陽大》



## 鳥居に書かれていたのは…

班の人もクラスの人のもいつもは見られない一面が見ることができ、仲がより深まりました！特に面白かった発見は、伏見稲荷大社。一つひとつの鳥居に会社名やできあがった年が書かれていて、知っている名前があると盛り上がりました。そして登り切ったときの達成感は凄かったです！

《高校1年A組 杉原 瑛治》

## 友人のこんな一面も?!

今年も中止だと思っていた研修旅行が、先生方のご尽力で行けることに！テンションが上がっているのか、実はそういう性格だったのかは分かりませんが、いろんな人の新たな一面が見れました。物静かだと思っていた友人があんなに笑顔になっていたり、おちゃらけていると思っていたクラスメイトがスケジュール厳守な性格だったり…長い間一緒にクラスにいても知らないことは多く、互いの本当の性格を知りより仲良くなれて、本当に最高の旅行でした！

《高校1年B組 櫻間 詩音》